



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	25/06/2022	LEGISLATIVO

“HAY ASUNTOS PENDIENTES”

Alista nueva reunión con exlíderes del PRI

ALITO ACEPTÓ UN SEGUNDO encuentro, pero en la sesión del Consejo Político Nacional; Osorio Chong asegura que buscan alianza fuerte

POR HÉCTOR FIGUEROA
El dirigente nacional del PRI, Alejandro Alito Moreno Cárdenas, se reunirá nuevamente con los expresidentes del partido, durante la próxima sesión del Consejo Político Nacional del partido.

Así lo informó Moreno Cárdenas a través de sus redes sociales, luego de que se diera a conocer la solicitud que los expresidentes del tricolor realizaron por escrito para realizar una segunda reunión con el dirigente priista.

“Relativo a una nueva solicitud de reunión con expresidentes del PRI. Con mucho gusto los esperamos en la próxima sesión del Consejo Político Nacional para que en el apartado de ‘asuntos generales’ expresen con libertad y amplitud lo que a sus intereses convenga”, escribió Moreno en Twitter.

El jueves por la mañana, expresidentes del PRI solicitaron una nueva reunión con el dirigente nacional del Revolucionaria-

rio Institucional, mediante un escrito apuntaron que en la primera reunión quedaron asuntos pendientes por resolver que deben ser atendidos a la brevedad de cara a los comicios de 2023 y 2024.

La misiva se encuentra firmada por los expresidentes del PRI: Claudia Ruiz Massieu Salinas, Carolina Monroy del Mazo, Manlio Fabio Beltrones Rivera, César Camacho Quiroz, Pedro Joaquín Coldwell, Beatriz Paredes Rangel, Roberto Madrazo, Dulce María Sauri, Humberto Roque Villanueva, así como por el coordinador del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong.

La primera reunión entre los expresidentes del PRI y Moreno se llevó a cabo el pasado 14 de junio, donde una de los principales puntos fue la renovación de la dirigencia nacional, tras los resultados en las elecciones del 5 de junio, sin embargo, Moreno Cárdenas descartó renunciar a su cargo como dirigente nacional del PRI.

En tanto, Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador del PRI en el Senado, compartió en Twitter: “para las y los priistas y las personas de política lo más importante es honrar nuestra palabra, lamentable que Alejandro Moreno no cumpla sus compromisos. Queremos una alianza fuerte”.

Esto, luego de la nueva carta que los expresidentes del partido enviaron al dirigente nacional para solicitar una nueva reunión sobre el futuro del partido.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	25/06/2022	LEGISLATIVO

 @Excelsior



Alejandro Moreno
@alitomorenoc

Relativo a una nueva solicitud de reunión con expresidentes del PRI. Con mucho gusto los esperamos en la próxima sesión del Consejo Político Nacional para que en el apartado de 'asuntos generales' expresen con libertad y amplitud lo que a sus intereses convenga.

Ciudad de México a 23 de junio de 2022.

Lic. Rafael Alejandro Moreno Cárdenas
Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del
Partido Revolucionario Institucional.
PRESENTE.

Estimado Presidente:

La reunión que sostuvimos con Usted el pasado 14 de junio nos sirvió para compartir nuestra genuina preocupación por la situación presente de nuestro instituto político, estableciendo en el proceso una mesa de diálogo que permitiera fortalecernos con inclusión, pluralidad y propuestas, de cara a los compromisos que nuestro Partido sostendrá en los procesos electorales locales de 2023 y los procesos electorales federal y locales de 2024.

Toda vez que nuestro encuentro derivó en una serie de asuntos pendientes que es importante atender a la brevedad, dado que cobran relevancia en el clima político presente de nuestra organización, como la renovación incluyente de distintos órganos de dirección política deliberativa y ejecutiva del Partido y la convocatoria para la renovación oportuna de la dirigencia nacional, le dirigimos esta comunicación con el fin de sostener una nueva reunión de seguimiento que permita concretar una ruta de acciones y los medios para su cumplimiento.

PETICIÓN

Exdirigentes del tricolor enviaron un texto al actual dirigente nacional, Alejandro Moreno, para solicitarle una segunda reunión en la cual se aborden temas de relevancia como es la renovación de órganos internos del instituto político.

Toda vez que nuestro encuentro derivó en una serie de asuntos pendientes que es importante atender a la brevedad, dado que cobran relevancia en el clima político presente de nuestra organización, como la renovación incluyente de distintos órganos de dirección política deliberativa y ejecutiva del Partido y la convocatoria para la renovación oportuna de la dirigencia nacional, le dirigimos esta comunicación con el fin de sostener una nueva reunión de seguimiento que permita concretar una ruta de acciones y los medios para su cumplimiento.



Foto: Especial

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, se reunió ayer con los exgobernadores Rolando Zapata, de Yucatán; Jorge Herrera, de Durango; José Ignacio Peralta, de Colima; José Calzada, de Querétaro; Rubén Moreira, de Coahuila; Salvador Jara, de Michoacán y Miguel Alonso Reyes, de Zacatecas, quienes le expresaron su apoyos.